



**DAMPAK JEMBER FASHION CARNAVAL (JFC)  
TERHADAP KREATIFITAS MENDESAIN BUSANA  
PADA SISWA KELAS XI SMK NEGERI 3 JEMBER**

**Skripsi**

Disajikan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar  
Sarjana Pendidikan Teknologi Jasa dan Produksi

**Oleh:**

**Rutin Nurmaya Sukma  
5402405052**

**PERPUSTAKAAN  
UNNES**

**JURUSAN TEKNOLOGI JASA DAN PRODUKSI  
FAKULTAS TEKNIK  
UNIVERSITAS NEGERI SEMARANG**

**2010**

## ABSTRAK

**Rutin Nurmaya Sukma**, 2010. Dampak Jember Fashion Carnival ( JFC ) terhadap Kreativitas Mendesain Busana pada Siswa Kelas XI SMK Negeri 3 Jember. Skripsi. Jurusan Teknologi Jasa dan Produksi, Fakultas Teknik, Universitas Negeri Semarang. Pembimbing I : Dra. Urip Wahyuningsih, M.Pd, Pembimbing II : Dra. Musdalifah, M.Si.

Kata Kunci : Jember Fashion Carnival, Kreativitas Mendesain Busana

Semua yang ada di sekeliling kita dapat dipakai sebagai ide untuk menciptakan sebuah kreativitas. Demikian juga dalam pembuatan desain busana, kreativitas sangat dibutuhkan karena suatu desain busana erat hubungannya dengan suatu keindahan. Pelaksanaan Jember Fashion Carnival yang diadakan tiap tahun sekali dapat dimanfaatkan sebagai ajang mengekspresikan diri dan media informasi yang merangsang dan memotivasi siswa untuk menciptakan sebuah karya yang bernilai seni tinggi. Melihat Jember Fashion Carnival atau bahkan mengikutinya dapat merangsang dan memotivasi siswa untuk menciptakan suatu karya dan berkreasi dalam mendesain busana

Permasalahan dalam penelitian ini adalah Adakah dampak Jember Fashion Carnival (JFC) terhadap Kreativitas Mendesain Busana Pada Siswa Kelas XI SMK Negeri 03 Jember. Tujuan penelitian ini adalah (1) untuk mengetahui ada tidaknya dampak JFC terhadap kreativitas mendesain busana pada siswa kelas XI SMK Negeri 03 Jember, (2)mengetahui berapa besar dampak JFC terhadap kreativitas mendesain busana pada siswa kelas XI SMK Negeri 03 Jember, (3)mengetahui adakah peningkatan kreativitas mendesain busana pada siswa kelas XI SMK Negeri 03 jember

Populasi dalam penelitian ini adalah semua siswa kelas XI program keahlian Tata Busana SMK Negeri 3 Jember yang terdiri 3 ( tiga ) kelas yang berjumlah 76 siswa. Sampel penelitian diambil dengan teknik *total sampling* dengan jumlah sampel 76 siswa. Variabel yang diukur adalah Jember Fashion Carnival dan Kreativitas mendesain busana. Analisis data yang digunakan adalah analisis statistik dekriptif persentase atau *prosentages correction*, dan analisis regresi sederhana.

Hasil penelitian, diperoleh tanggapan responden terhadap pelaksanaan Jember Fashion Carnival sebagian besar menyatakan sangat tinggi sebesar 47,37%. Kreativitas mendesain busana siswa SMK Negeri 03 Jember rata-rata termasuk dalam kategori baik sebesar 98,68%. Dan ada peningkatan kreativitas mendesain busana pada siswa kelas XI SMK Negeri 03 jember.

Berdasarkan hasil penelitian maka saran yang diberikan adalah untuk meningkatkan tingkat kreativitas mendesain busana maka sebaiknya siswa selalu diberikan kesempatan untuk melihat peragaan busana, karena dengan melihat peragaan busana akan dapat meningkatkan kreativitas dalam mendesain busana oleh siswa. Selain itu pelaksanaan Jember Fashion Carnival memberikan dampak yang positif terhadap perekonomian masyarakat, maka sebaiknya kegiatan tersebut digelar setiap tahun dengan melakukan pembenahan-pembenahan pada hal-hal yang masih kurang.